

InternationalMedia

RABU 27 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO HADIRI KTT ASEAN SECARA VIRTUAL
Presiden Joko Widodo menghadiri KTT ASEAN ke-38 dan 39 secara dalam jaringan di Istana Kepresidenan, Bogor, Jawa Barat, Selasa (26/10).

Pemerintah Dinilai Tidak Transparan soal Harga Tes PCR, Kok Mudah Diturunkan?

Diturunkannya harga tes PCR jadi Rp300.000 justru menimbulkan pertanyaan. Jangan-jangan selama ini harga tes PCR terlalu tinggi. Bahkan ada yang sampai lebih dari Rp1,5 juta.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) telah melakukan persiapan untuk menurunkan harga tes PCR setelah Presiden Joko Widodo

meminta harga tes polimerase chain reaction (PCR). PCR menjadi Rp300.000. Salah satunya kalkulasi harga reagen yang merupakan komponen terbesar

dari seluruh pembiayaan dalam tes PCR.

"Jadi melakukan penurunan pada harga reagen yang masuk itu menjadi model yang akan segera kami tindak lanjut," kata Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes) Dante Saksono Harbuwono, usai mengikuti program penguatan antikorupsi untuk penyelenggara negara berintegritas (Paku Integritas) di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Selasa (26/10). "Sehingga harga tes PCR

menjadi di bawah atau menjadi Rp300.000, yang sekarang masih Rp499.000," katanya.

Dante mengatakan, permintaan presiden Jokowi untuk menurunkan harga tes PCR menjadi Rp300.000 bukan tanpa dasar. Presiden sudah menghitung dan mendapatkan informasi tentang berapa harga reagen, harga pemeriksaan dan kapasitas yang bisa dilakukan pemerintah untuk melakukan pemeriksaan PCR.

"Jadi dari kerangka tersebut maka setelah dihitung-hitung, kelihatannya angka Rp300.000 itu menjadi angka yang mungkin masuk akal dan riil untuk dilaksanakan," kata Dante.

Namun diturunkannya harga tes PCR bisa di bawah Rp300.000 justru menimbulkan pertanyaan. Jangan-jangan harga tes PCR selama ini sangat mahal. Bahkan ada yang sampai tiga juaan rupiah. Ketua Yayasan Lembaga

► Bersambung ke hal 11

Situs BSSN Pun Jebol Diretas, Anggota Komisi I: Pukulan Telak

JAKARTA (IM) - Jebolnya situs Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) merupakan pukulan telak, karena lembaga yang bertugas menjalankan keamanan dan ketahanan siber itu justru kebobolan. Demikian dikatakan anggota DPR dari Komisi I, Sukamta.

"Ini pukulan telak bagi kita semua. Ini menunjukkan entitas-entitas negara yang sudah seharusnya terjamin keamanan dan ketahanan siber (KKS)-nya justru malah kebobolan," kata Sukamta saat dihubungi wartawan, Selasa (26/10).

Politikus Partai Keadilan Sejahtera itu menegaskan, audit terhadap keamanan dan ketahanan siber harus terus dilakukan secara berkala khususnya di setiap instansi publik. Selain itu, perlu

juga dilakukan update sistem KKS secara berkala mengikuti teknologi yang terus berkembang. Ini harusnya bisa dilakukan oleh BSSN.

"Tapi, BSSN perlu ditopang secara lebih kuat untuk bisa melaksanakan tugasnya secara lebih maksimal. Untuk itu diperlukan RUU KKS yang menjadi payung hukum BSSN dalam menjalankan tupoksinya," kata Sukamta.

Sukamta menuturkan, RUU KKS pernah dibahas oleh DPR pada periode 2014-2019 tetapi tak tuntas karena waktu yang mepet dan konten drafnya masih perlu banyak perbaikan.

Ia mengatakan, RUU KKS sesungguhnya bisa masuk usulan

► Bersambung ke hal 11

Jokowi: Kepala Daerah Harus Imbau Warganya Tak Bepergian saat Libur Nataru

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengingatkan seluruh kepala daerah untuk mengelola dan mengatur libur Natal dan tahun baru yang

berpotensi menimbulkan peningkatan kerumunan dan mobilitas masyarakat seperti mudik.

Berdasarkan pengalaman sebelumnya, libur Natal dan tahun

baru menyebabkan peningkatan penyebaran Covid-19 yang tidak kecil.

► Bersambung ke hal 11

Berlaku di DKI, Mobil Tak Lulus Uji Emisi Ditilang Rp500.000 dan Motor Rp250.000

JAKARTA (IM) - DKI Jakarta resmi menerapkan sanksi tilang bagi kendaraan bermotor yang tidak lulus uji emisi mulai Selasa (26/10).

Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta Asep Kuswanto mengatakan, penerapan sanksi tilang tersebut diharapkan bisa menciptakan kualitas udara

yang lebih baik di DKI Jakarta. "Mudah-mudahan upaya penciptaan udara bersih di Jakarta ini

► Bersambung ke hal 11

Curang saat SKD Calon PNS, Soal Ujian Bisa Dikerjakan dari Luar

JAKARTA (IM) - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPANRB) Tjahjo Kumolo menerima laporan kecurangan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) CPNS yang terjadi di titik lokasi mandiri Pemkab Buol, Sulawesi Tengah.

Dari laporan yang diterima, potensi terjadi kecurangan pada pelaksanaan SKD CPNS yang digelar di gedung BK-PSDM Kabupaten Buol.

"Cara kerja kecurangannya dengan menginstall software remote akses sehingga PC yang digunakan peserta bisa diakses dari luar lokasi ujian.

Software ini dipasang/diinstall oleh Kepala BKPSDM bersama dua orang lainnya pada malam hari. Hasil bukti rekaman CCTV dihapus, tapi bisa direcovery oleh tim BKN dan BSSN," ungkap Tjahjo, Selasa (26/10).

Tjahjo mengatakan kecurangan adanya kecurangan pengawas di lokasi berawal dari terjadi blue screen pada salah satu PC peserta ujian. Dimana PC tersebut ternyata yang dipasang software remote akses.

"Kemudian peserta diminta pindah duduk, tetapi yang

► Bersambung ke hal 11



DEKLARASI PEMBENTUKAN FPRB SE-BALI

Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Ganip Warsito (kiri) berbincang dengan sejumlah ketua Forum Pengurangan Risiko Bencana kabupaten/kota saat Deklarasi Forum Pengurangan Risiko Bencana (FPRB) se-Provinsi Bali di Gianyar, Bali, Selasa (26/10). FPRB diharapkan dapat mengurangi potensi risiko dan bisa menanggulangi bencana di daerah serta memberikan edukasi kesiapsiagaan bencana kepada masyarakat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sikap jujur dan berterus terang tidak bisa dijadikan alasan untuk dapat berbicara dan berperilaku sekenaknya.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Ritual Sudhi Wadani, Sukmawati Teken Sumpah Memeluk Agama Hindu

SUKMAWATI Soekarnoputri menjalani ritual Sudhi Wadani atau pindah agama Islam ke Hindu, Selasa (26/10).

Sukmawati tiba di Bale Agung di Jalan Mayor Metra Singaraja, Bali, tepat pukul 09.30 Wita. Tempat itu adalah kediaman neneknya, Ida Ayu Nyoman Rai Srimben, yang juga ibu presiden pertama Soekarno. Mengenakan kebaya Bali, Sukmawati turun dari mobil dengan pengawalan dari polisi.

Di lokasi upacara, pengamanan juga dilakukan oleh kepolisian, TNI dan peccalang. Upacara Sudhi Wadani berlangsung tertutup. "Kami batasi untuk keluarga besar, PHDI dan saksi saja dengan protokol kesehatan yang ketat," kata penglingsir Bale Agung, Jro Made Arsana.

Rangkaian upacara diawali dengan pengucapan sumpah yang berlangsung di Bale Sangkepan Pasek yang ada di dalam kompleks Bale Agung. Sukmawati mengucapkan sumpah memeluk Hindu dihadapan pengurus Parisada

► Bersambung ke hal 11

Korban Pembunuhan Berantai Baru Teridentifikasi Setelah 45 Tahun

SEORANG pria dari North Carolina, Amerika Serikat (AS) yang menghilang pada 1970-an telah diidentifikasi sebagai salah satu dari puluhan korban yang tewas di tangan pembunuh berantai John Wayne Gacy.

Jenazah Francis Wayne Alexander termasuk di antara yang ditemukan di ruang kolong di rumah Gacy di daerah Chicago pada 1978. B Sheriff Cook County Tom Dart, memerintahkan agar terhadap delapan mayat korban tak dikenal untuk yang digali pada 2011 dilakukan tes DNA untuk mengungkap identitas korban.

Alexander adalah korban Gacy ketiga yang diidentifikasi dalam dekade terakhir. Dia akan berusia 21 atau 22 tahun ketika Gacy membunuhnya antara 1976 dan 1977, kata kantor Dart sebagaimana dilansir BBC.

Gacy dihukum karena membunuh 33 pemuda antara 1972 dan 1978 dan mengubur mereka di tanah miliknya. Pria yang dijuluki "Killer Clown" atau "Badut Pembunuh" itu dieksekusi pada 1994. Dia sering memikat pria

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.220,00	14.045,00
SGD	10.706,00	10.406,00
AUD	10.718,00	10.518,00
EUR	16.646,00	16.371,00
HKD	1.867,00	1.777,00
GBP	19.736,00	19.446,00

Selasa 26 Oktober 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>